

je Te regarde comme étant sous mes soins et sous ma protection spéciale. Aussi, je ne manque aucune occasion de le faire remarquer comme le commencement de ce que j'espère voir continuer dans plusieurs parties du district où, d'après mon expérience et mon observation personnelle, je sais qu'un tel chemin est fort à désirer. Cette assemblée a été rendue spécialement importante, par la présence de l'un des ministres fédéraux, l'hon. M. Fisher, de deux ministres provinciaux, les honorables MM. Duffy et Déchéne, et de plusieurs membres du parlement, au fédéral et au local, qui, tous ont publiquement donné leur adhésion à la cause des bons chemins, et en outre, par la déclaration du Commissaire de l'Agriculture que le gouvernement provincial, à part sa politique déjà annoncée au sujet des machines à chemin, paierait la moitié des frais encourus par tout comté dans l'achat d'un concasseur de pierres, et de tout ce qui s'y rattache.

J'espérais entendre dire qu'à la réunion suivante des conseils de comtés de ce district, on se serait prévalu de cette offre généreuse ; et je me flattais de ce que la question de l'empierrement des chemins était réglée, du moins, en ce qui concernait ce district. Cependant, jusqu'à présent, comme je l'ai su, rien n'a été fait, excepté dans Shefford où la question a été prise en sérieuse considération, et où l'on a fait tant de progrès que cela justifie l'espoir qu'il sera bientôt le comté modèle dans l'entreprise de l'amélioration des chemins.

Je désire présenter les remerciements les plus sincères de l'Association, non seulement à la presse du district, mais à celle de la province en général, pour l'appui qu'elle nous a donné durant l'année. Son influence pour le bien est toute puissante, et elle peut nous être d'une aide substantielle.

Après vous avoir donné ce résumé de ce qui est arrivé, à ma connaissance, depuis notre dernière réunion, permettez-moi, maintenant, messieurs, d'appeler votre attention sur une vue générale de cette question de l'amélioration de la voirie, et puis sur notre propre position à ce sujet.

J'avoue franchement avoir appris, dans mes recherches à la hâte et peu étendues, sous ce rapport, que nous ne sommes pas aussi arriérés, comparativement à d'autres, que je l'avais supposé ;